

## Web 学校評価【12月】の結果

- 1 方法 12月25日(金)～12月28日(月) まちこみ「イベント出欠」による
- 2 問い 「学校は、この一ヶ月の学校運営を適切に行っているか」
- 3 結果 (440人の方から回答をいただきました)

実施月	○適切に行っている	×適切に行っていない	△どちらとも言えない
12月	416人(94.5%)	1人(0.2%)	23人(5.2%)

- 4 主なコメント【回答】 ※内容ごとに整理し、まとめて表現しております。

### 《交通マナー》

- 交通ルールは少し良くなったような気はしますが、狭い雪道を広がって歩いているので、まだ指導は必要なようです。
- どなたかも学生の道路の歩き方のマナーの悪さを指摘されていましたが、確かに幼稚園児のように危ないです。ジャージならまあふわっと西中生だと思われるのですが、野球の格好をしていると、ますます特定されてしまうのでいかがなものかと思います。

#### 【回答】

○交通安全については、これまでの指導に加えて、年明けから、改めて「交通マナー向上プロジェクト」と銘打って、巡回の強化、規律委員会からの呼びかけ、標語コンクールによる啓発等を計画しております。また、学校課題の重点の一つに据え、次年度さらに指導を強化していくこととしております。なお、学校での指導には限界があります。各ご家庭でも話題にし、声掛けしていただければ幸いです。また、危険な状況を目にしましたら、例えば今回のように「野球の格好」など具体的な情報をいただければ助かります。

### 《教職員関係》

- いつも大変お世話になっております。我が子も含め、学級のお子さんたちが、困ったことがあったらみんな担任の先生に相談していると聞いております。友達関係や進路のことなど、悩みがたくさんある年頃ですが、先生に丁寧に相談にのってもらえるので、安心して学校に通うことができているようで、感謝の気持ちでいっぱいです。エールMでの1,2年生の皆さんと校長先生からのエールは、3年生の保護者にとっても心が温まりました。ありがとうございました。
- 自分の私物の携帯電話を持ち歩き、暇があると出してみている先生がいるようなので、指導をお願いいたします。
- テスト前日に部活を休みたいと子どもが言ったら、「休んだら100点取れるのか？」と言われたそうです。うちの子どもにも悪い部分はあるかもしれませんが、そういうことは言ってもいいのですか？

【回答】

○勤務中における携帯電話の私的な扱いや、教員の不用意な言動については、以前もご指摘があり、全教職員に指導しておりますが、未だに改善していないとすれば、大変申し訳なく思います。冬休み中に改めて全教職員に対し、適正な勤務について指導いたします。なお、教職員の不適切な行為等、気になることがありましたら、速やかに直接校長(または教頭)までご連絡いただければと思います。生徒も保護者も安心して登校できる教育環境づくりに努めて参りますので、何卒よろしくお願いたします。

《学校行事等》

- エールミーティングを見学し、2年生がリーダーとして進めている姿を見られて良かったです。
- 参観日、会議室でのビデオ2台同時放映は、効率的にみたい場面を視聴でき、ありがたかった。
- 行事のZoom配信では、子どもたちの興味・関心を知ることができ楽しい。年頃で保護者が学校に来ることに抵抗のある場合でも、Zoomでみることでよい。
- 西中ミーティングのZoom配信ありがとうございました。3年生を応援する気持ち伝わってきて、素晴らしい会だったと思いました。
- 参観日には、学校の様子が見られて安心しました。ありがとうございました。
- コロナ自粛明け、仕事が休めず学校での行事やZoomリモートに参加できないときが多々ありました。西中祭の時は学年別クラス別にPVなど披露していましたが、映像や音声がプチプチ切れてZoomではきちんとみられませんでしたのでディスクなどにコピーして各家庭に渡してほしいです。
- 参観日、エールミーティング等見える化ありがとうございます。エールミーティングは都合がつかずどうしても見れず残念でした。ズームはリアルタイムなので今後オンラインストレージなど配信でイベントなど見られるようになるとコロナ禍でなかなか学校に行けない保護者も行事が見られるので良いなあと思っています。それでもコロナ禍で学校が大変な中、細やかなメールの配信ありがとうございました。
- エールミーティングの配信は映像が荒く、声も聞き取れずよく分からなかったです。色々試行錯誤だとは思いますが、もう少し見やすいようにしてほしいと思いました。

【回答】

○参観日等保護者の来校については、夏以降段階的に正常に近づけておりますが、新型コロナウイルスの学校への影響はまだしばらく続きます。今後(次年度に向けて)更に改善できるよう努めて参ります。なお、Zoom配信等は、当初の計画にはないものを人的物的にやりくりしながら何とか実施しておりますことをご理解ください。

## 《その他》

- 給食有りの登校日は助かる。
- WESTインパルスの取り組みも仕事を自主的にやる気持ちやその仲間がどんどん増える、とても良いと思います。
- いつも楽しく拝見しています。コロナ禍の中、学校運営にも様々な苦労があったことと思います。そのような状況にあっても、工夫を凝らし熱意をもって子どもたちの教育に取り組まれていることに感謝しております。一日も早く地域に穏やかな日常が戻ることを願っています。
- 今年も娘が大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。
- いつもこまめにタイムラインで子どもたちの様子やイベントを送ってくださりありがとうございます。
- 波瀾万丈の1年間でしたが、先生方のおかげで無事に2020を終了できそうです。勉強も大事ですが、元気に登校できるのが1番ですね！来年は引越も有り忙しい年になりそうですが、新しい校舎での生活を楽しみにしております。

## 学校からの回答(結びに)

2020年は、本来であれば東京オリンピックとそれに関連した様々なイベントで学校も社会も盛り上がり、忘れられない素敵な1年になったはずでしたが、結果としてそれ以上に忘れられない(忘れてはいけない)1年になりました。

先が見えない状況の中、生徒の安全を最優先に教育活動を展開して参りました。その際、何度も背中を押していただいたのがこの「Web学校評価」です。改めて感謝いたします。ありがとうございました。

今、学校では、新年度の教育課程の編成作業を行っております。まだ、話し合いの途中ですが、「夢の実現に励む生徒」の学校教育目標のもと、知・徳・体のバランスの取れた教育活動をめざし、特に健康や安全に関する指導を重視していく方向です。令和3年度は、新しい中学校学習指導要領が全面実施となり、「社会に開かれた教育課程」が一層重視され、これまで以上に保護者や地域の声を反映した教育活動が求められるようになります。新しい年もこれまで同様、皆さまのご理解ご協力をよろしくお願いします。

皆さま、良いお年を！

令和2年12月29日

青森市立西中学校 校長 今別幸司